

La [COMMUNE D'ISTRES](#) / **T** : 04.42.11.04.79 a présenté sa nouvelle stratégie de développement du tourisme. L'objectif est de maintenir la commune au plus haut niveau et la rendre toujours plus attractive. Istres dispose de nombreux labels tourisme et fait partie des stations de tourisme depuis octobre dernier. La stratégie part du pôle aéronautique qui annonce une pérennité viable, montre une image moderne et jeune à laquelle le tourisme peut être associé. Ainsi, des projets de golf au Sud, d'hôtels haut de gamme au Nord et l'extension du port des Heures Claires à l'Est entrent dans le cadre du développement de ce pôle et faire venir une clientèle internationale aisée. La Commune veut monter en gamme et s'équiper pour y parvenir. Le nouvel hôtel s'étendra sur 4.000 m<sup>2</sup> avec des chambres, chambres appartements et suites, un espace séminaire, un restaurant et des équipements sportifs et de bien-être. Les travaux du port représentent 11,5 M€ HT avec une phase en 2017 et une autre en 2018. Le golf sera installé à Rassuen et s'étendra sur 70 hectares en recouvrant des terres polluées. Le parcours de 18 trous s'étendra sur 7.000 m de long avec une zone d'entraînement, un parcours école et un club house. [www.istres.fr](http://www.istres.fr)